
Об итогах заседания Антинаркотической комиссии ЗАТО 

Видяево 

 

На повестке дня Антинаркотической комиссии Видяево пять 

вопросов 

 

30 сентября 2024 года в зале заседаний Администрации ЗАТО 

Видяево состоялось очередное заседание Антинаркотической 

комиссии ЗАТО Видяево (далее – АНК ЗАТО Видяево). 

 

О наркологической ситуации на территории 

муниципального образования рассказали представители ОМВД по 

ЗАТО Видяево и отдела ФСБ России в/ч 90117. 

 

Докладчики отметили, что на подведомственной территории случаи 

распространения и отравления наркотическими и психотропными 

веществами не зарегистрированы, систематически проводятся 

профилактические мероприятия, направленные на формирование 

устойчивой нравственной среды, отрицательного отношения к 

употреблению наркотиков. 

 

Насколько эффективны меры по реализации мероприятий 

антинаркотической направленности, в числе которых проведение 

массовых спортивных и культурных мероприятий, рассказала 

специалист отдела образования, культуры, спорта и молодёжной 

политики. Проведя анализ, докладчик сообщила, что в Видяево 

прошли 44 мероприятия антинаркотической направленности, среди 

участников - призёры и победителей регионального и 

муниципального уровней, охват обучающихся составил 100%. 

 

Реализация медийного плана, направленного на профилактику 

потребления наркотических средств и психотропных веществ, - одно 

из направлений деятельности муниципального СМИ. Данный вопрос 

осветила специалист редакции «Вестник Видяево», отметив 

разноплановый контент согласно заявленной тематики, размещаемый 

в средствах массовой информации. 

 

Программы «51 регион - территория здоровья» и «Правильный 

выбор», реализуемые в Центре культуры и досуга, направлены на 

пропаганду здорового образа жизни и правовое просвещение 

населения Видяево, охватывают разные категории граждан и 

способствуют реализации мер антинаркотической направленности. 



Об этом на заседании рассказала представитель клубного 

учреждения. 

 

Завершил повестку дня вопрос об исполнении ранее принятых 

протокольных решений, которые, по сообщению секретаря 

Антинаркотической комиссии, были исполнены в полном объёме 

согласно установленным срокам. 

 

#насевережить #АНКВидяево 

 
 

 
 

 

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%BD%D0%B0%D1%81%D0%B5%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D1%82%D1%8C
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